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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 04.12.2024  

 

Sitzungsort: Hotel Zurmühlen, Osttor 38, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 19:30 Uhr   
Ende:  20:20 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender  

Prange, Wolfgang  Schriftführer  
Pumpe, Christoph  Vorsitzender Sportbeirat 
Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer ***  

     
Gäste: Ludorf, Rainer  ehem. Vorsitzender Sportbeirat   
  
Es fehlten: Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  
  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 

     

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 
 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 06.11.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 TOP 5:  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 

  5.1. besondere Vorkommnisse 
  5.2. Schutzkonzept 
 

 TOP 6:  Verschiedenes 
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  zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Er spricht den Mitgliedern 
des Vorstands seinen Dank für die im ablaufenden Jahr 
geleistete Arbeit aus und hofft, dass alle mit gleicher 
Begeisterung im kommenden Jahr weitermachen. Ausdrücklich 
dankt er Franz-Josef Reuscher für seine Bereitschaft, das Amt 
des Finanzvorstandes übernehmen zu wollen. 
 
Karl-Heinz stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 06.11.2024 wird einstimmig ohne 
Änderung genehmigt und zu den Akten genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

08.01.2025 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Karl-Heinz berichtet, dass eine Beitragsbefreiung bei 
mindestens 60-jähriger Mitgliedschaft durch eine 
Beitragsordnung geregelt werden müsse. Deshalb werden 
Franz-Josef, Thomas und Wolfgang beauftragt, eine 
entscheidungsfähige Beitragsordnung zu entwickeln und 
vorzulegen. 
 
Karl-Heinz stellt fest, dass der Volkstrauertag positiv verlaufen 
sei. 
 
Er beauftragt Thomas, einen Terminvorschlag für die MV Judo 
zu unterbreiten. 
 

 
 
 
 

Franz-Josef, 
Thomas, 
Wolfgang 

 
 
 
 
 

Thomas 

 
 
 
 
 

31.01.2025 
 
 
 
 
 
 

31.12.2024 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            

 Sitzung des Geso-Ausschusses 
Karl-Heinz bittet Ralf um einen kurzen Bericht von der 
Sitzung. Ralf berichtet von der Ausschuss-Sitzung, auf 
der u.a. die Haushaltspositionen „Sport“ für 2025  
-und damit die Anträge der SG- beraten wurden. Die 
Ergebnisse der Beratungen würden zu Beschlüssen im 
Stadtentwicklungsausschuss und danach im Rat führen, 
so dass zum jetzigen Zeitpunkt noch kein 
abschließendes Ergebnis vorgetragen werden könne. 
 

 Mitgliederversammlung Spielmannszug 
An dieser Veranstaltung am 25.01.2025 um 18:00 Uhr in 
der Mensa der Montessori-Schule werden Karl-Heinz 
und Wolfgang teilnehmen. 
 

 Info-Veranstaltung „Leader“ 
Diese am 10.12.2024 stattfindende Veranstaltung wird 
von Thomas und Georg Weng besucht. 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Karl-Heinz, 
Wolfgang 

 
 
 

Thomas 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

25.01.2025 
 
 
 
 

10.12.2024 
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 50-jähriges Jubiläum KSB Warendorf 
An der am 14.01.2025 um 18:00 Uhr in Oelde 
stattfindenden Veranstaltung werden Karl-Heinz und 
Thomas teilnehmen. 
 

 Treffen der Kassierer 
Im Auftrag von Karl-Heinz berichtet Franz-Josef von 
dem Treffen der Kassierer, auf dem u.a. die Neuerungen 
zur E-Rechnung vorgestellt worden seien. Da 
hinsichtlich des Verfahrens der Rechnungserstellung 
und                  -verarbeitung auch für die SG ab 2026 
Änderungen zu erwarten seien, weist Karl-Heinz auf die 
Notwendigkeit der Befassung mit diesem Thema im 
kommenden Jahr hin. 
 

 Baugenehmigung Unterstand Westtor Sportplatz 
            Karl-Heinz teilt mit, dass die Fertigstellung des  
            wetterfesten Unterstandes am Westtor Sportplatz  

in 2024 nicht mehr erfolgen könne. Durch die 
Einschaltung von Kurt Gunnemann als 
Generalunternehmer könne aber gewährleistet werden, 
dass die zugesagte Förderung erhalten bliebe. 
 

              3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  

 Außensportgeräte am Westtor Sportplatz 
Thomas berichtet, dass die durch Fördermittel 
mitfinanzierten Außensportgeräte am Westtor Sportplatz 
derzeit installiert würden. 
 

 Verkauf des SG-Zeltes 
Thomas informiert über den Verkauf des SG-Zeltes an 
die Martinus-Schützen. Die Einnahmen hieraus sollen zu 
einem Drittel an die Fußball-Abteilung, zu zwei Dritteln 
dem Hauptverein zufließen. Diesem Verteilungsvor-
schlag stimmt der Vorstand einstimmig zu. 
 

 Vereinszuschüsse 2024 
Franz-Josef teilt mit, dass er die Zusage erhalten habe, 
dass die Vereinszuschüsse für 2024 bis zum 
Jahresende von der Stadt ausgezahlt würden. 

 

 Mitgliederversammlung Förderverein Haus Siekmann 
An der am 08.12.2024 um 11:00 Uhr stattfindenden 
Veranstaltung nehmen Peter und Wolfgang teil. 

 
              3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 
              . / . 
 

Karl-Heinz, 
Thomas 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Peter, 
Wolfgang 

 
 
 

 
14.01.2025 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
08.12.2024 
 
 
 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 

Christoph berichtet, dass der Hallenboden in der 
Westtorhalle so rutschig sei, dass derzeit weder die 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



      

Seite 4 von 4 
 

notwendigen Spielfeldlinien aufgetragen werden könnten, 
noch ein gefahrloser Spielbetrieb möglich sei. 
Die Stadt sei informiert. Der Vorstand weist die 
Geschäftsstelle an, den Vorgang zu überwachen und auf 
Wiedervorlage zu nehmen. 
 

 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 

regelmäßig 
bis zur 

Erledigung 

TOP  5  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 
              5.1. besondere Vorkommnisse 
 
              . / . 
 
             5.2. Schutzkonzept 
 

Wolfgang erinnert an die Frist zur Übersendung des 
Schutzkonzeptes an den KSB. Er informiert über den 
Bearbeitungsstand der nächsten Version des 
Schutzkonzeptes und über den Stand der Tätigkeiten 
von Janik Bruland. 

                

 
 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

20.12.2024 
 
 
 

TOP  6 Verschiedenes 
 

. / . 

 
 

 
 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit, wünscht den Teilnehmern 
ein frohes Weihnachtsfest und beschließt die Sitzung um 20:20 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 08.01.2025 um 19:30 Uhr in der Geschäftsstelle, 
Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst statt. 
Zu der darauffolgenden Sitzung am 05.02.2025 lädt Peter Balvin ins Westtor 26 f,    
48324 Sendenhorst ein. 

 
 
 

 

   
                                                                                               

___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


